



7/3・4・5



スマホ教室開催

大和・中央・塩沢公民館で開催しました。次回は、11月ころに開催します。少人数でゆっくりとしたペースの講座です。気軽にご参加ください。日程は市報の講座・催しの一覧でお知らせします。

7/16



セルデン町友好親善記念プレート設置除幕式

姉妹都市のオーストリアのチロル州セルデン町から寄贈された友好40周年記念プレートを、石打丸山スキー場中腹にある20周年記念石碑へ取り付けました。新潟県日嶼協会のみなさんと設置除幕式を行いました。

☆ゾーイさんありがとう!☆

国際交流員が任期を満了し、離任しました

【担当】商工観光課

令和4年7月から、「JETプログラム(語学指導等を行う外国人青年招致事業)」により派遣された国際交流員のゾーイ・ラインズさんが7月に離任しました。SNSなどを活用した海外向けの情報発信や、観光パンフレットなどの翻訳、小学校の国際科授業の訪問など、さまざまな場面で活躍しました。離任にあたり、南魚沼市での活動を振り返り、思いを語っていただきました。



心から感謝しています

ゾーイ・ラインズ

この2年間は、観光や国際交流に関わってさまざまな仕事ができ、同僚と共に働けたおかげで、成長できたと感じます。ここで得てきた経験や知識をこれから生かしていきたいと思っています。

幸運なことに、仕事でもプライベートでも、多くの方が私を生活の中に入れてくれ、雪国に存在する温かさを見せてくれました。地域の文化をはじめ、穴場を紹介してくれたり、南魚沼弁を教えてくれたり、そのおかげでここでの時間はより思い出深く貴重なものになりました。

最も恋しく思うのは、空を背景にした山々の景色でしょう。毎日立ち止まって、その美しさを堪能し、豊かな空気の香りを吸い込みながら景色を眺めるのが、ここでの私の楽しみのひとつでした。

南魚沼市での仕事はもう終わりましたが、出会った人たちの優しさを忘れずに、またいつか戻ってきたいと思っています。この2年間、大変お世話になりました。

市では8月から新しい国際交流員を迎え、今後もインバウンド観光の促進などに力を入れていきます。

市民の動き

令和6年6月末日現在
()は対前月比

- 人口 52,559人 (-234)
- 男 25,770人 (-121)
- 女 26,789人 (-113)
- 世帯数 20,206戸 (-118)

今月の表紙

命の危機が迫っている人を救うため、日夜、力を尽くしている救急隊のみなさんにご協力いただき撮影しました。取材中にも通報があり、迅速に出動する姿が見られました。

救急搬送者数が増加しています。救急車を呼ぶべきか、病院に行くべきか迷ったら24ページの救急医療を参考に相談しましょう。